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data: 
7 Luglio 2011   -   riunione  n° 1 
Località:   Chiesa del Rosario + casa Marinella Biondi 
Argomento:  ” SS. Messa di apertura anno rotariano” 

n°  72 
n°  41 
n°  23 
n°  08 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 

                    
 

 
 
 
 
 
 

 
 
  
   
 
 
 
 
 
 
 
Come è ormai tradizione, iniziata con Alessandro nel 2006, anche il Neo presidente Rino Ghelfi ha voluto 
dare lo start al nuovo Anno Rotariano Centese chiamando a raccolta tutti i soci alla S. Messa nell’artistica 
Chiesa del Rosario, ricca di famose e preziose opere del nostro Guercino.  Ha celebrato il Parroco di S. 
Biagio Monsignor Stefano Guizzardi assistito da Monsignor Baviera nostro socio onorario. Nelle letture di 
preghiera il nostro Presidente ha ricordato i nostri soci Enrico Lanzoni e Franco Bignozzi che ci hanno 
lasciato recentemente.  Tutti concentrati mentre Rino leggeva la preghiera del rotariano e fino al congedo 

di Don Stefano con lo “andate in pace”. 
A pochi passi dal luogo di culto, a casa di 
Marinella, nostro prefetto e che da mezzanotte 
festeggiava anche il suo compleanno, si 
coordinavano con fervore i preparativi della 
grande festa di apertura del nuovo anno 
rotariano 2011-12 che iniziava con l’iscrizione 
dei candidati, in carne e budello, al 2° Trofeo del 
Salame Rotariano.  
Gli attesissimi sette Salami, raccomandati da 
Carlo Corvini, Nicoletta Cremonini, Sergio 
Fortini, Giorgio Garimberti, Rino Ghelfi, Dante 
Pola, Claudio Sabatini, in fette rigorosamente 

anonime sono stati separatamente sottoposti al difficilissimo giudizio dei commensali e della qualificata 
giuria, composta da Negrini, presidente, e da Garimberti, Galantini, Montanari e Rumpianesi, che, 
regolamento alla mano e “alla gola”, ne ha stabilito i legittimi vincitori:   
 1° Classificato Claudio Sabatini con Elisabetta 
 2° Classificato Sergio Fortini  
 3° Classificato Dante Pola 

ma nessuno è stato sconfitto visto che alla fine, nei piatti è rimasto solo pelle ed il profumo si è sparso per 
mezza via Gennari.  Clima festoso nel solito magnifico giardino che Marinella ha reso magico con suggestive 
luci ed arredo di grande gusto. 
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Rubrica mensile a cura del Rotary Club di Cento (5° anno) 
Per comunicazioni:  Claudio.Sabatini@cigaimpianti.it  
 

Hanno collaborato 
 

Rino  GHELFI    : controllo dei testi e approvazioni 
Corrado  MARTELLI : scrittura dei testi e aiuto foto 
Claudio SABATINI : ideazione, foto, didascalie, grafica, composizione e montaggio  
   … e qualche testo di aggiustamento qua e là  
Claudio GAVIOLI : aiuto foto 

 

Marinella con il suo “Gioello” piu’ “piccolo” 

http://www.rotarycento.it/
mailto:Claudio.Sabatini@cigaimpianti.it
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Ad alzare il clima festoso ha pure contribuito il complesso di fama nazionale Alma Swing invitato dal 
presidente del Jazz Club di Cento Enrico Malucelli.  Ad ora tarda Rino, a nome di tutto il club, ha ringraziato 
per la squisita ospitalità il prefetto e padrone di casa Marinella con la mamma Marina ed i figli Laura ed 

Il gruppo Jazz 

Dante Pola: 3° Classificato 

Carlo Negrini, Presidente della Giuria, con  Stefano Fiocchi 

Una ospitalità che fa … … invidia ai ristoranti piu’ importanti 

Sergio Fortini: 2° Classificato Claudio ed Elisabetta: 1°- vincitori 

Rino consegna alle “padrone di casa” un omaggio floreale … e alla fine arriva la torta di Compleanno per Marinella 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
15 Luglio 2011   -   riunione  n° 2 
Località:   Renazzo - Villa Chiarelli  
Argomento:  ” Fiera delle Pere e Premio Renazzo 2011” 

n°  121 
n°    30 
n°    13 
n°    78 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

Enrico donando loro un grande mazzo di rose. Ha poi intonato l’happy birthday quando è spuntata una 
torta con tanto di candeline. Bravissima Laura che disinvolta e con evidente gioia ha replicato ringraziando 
tutto il Rotary e principalmente il socio più importante che è la sua mamma.   
Al suon di campana veramente meritatissimi i lunghi applausi. 
 
 
 
 
 
 

 

INTERCLUB AREA ESTENSE  
 

L’inaugurazione della 35° edizione della Fiera 
delle Pere è toccata al neo sindaco di Cento 
Piero Lodi che dopo il taglio del nastro ha 
elogiato gli organizzatori e tutti i Renazzesi per 
l’esemplare intraprendenza in tutti i settori. 
Anche l’Assessore alle Attività Produttive 
Provincia Ferrara Avv. Carlotta Gaiani e  Don Ivo 
Cevenini, Presidente del Comitato 
Organizzatore, hanno espresso il loro 
apprezzamento per il successo ogni anno 
crescente di questo appuntamento che è pure 

di buon auspicio per festeggiare questo 150° anniversario della Unità d’Italia.  Ai tanti Rotariani Centesi si 
sono uniti in Interclub una cinquantina di soci dei Club dell’Area Estense capitanati dall’attivissimo Vittorio 
Capatti Assistente del Governatore. Nella sempre suggestiva atmosfera di Villa Chiarelli è stata servita la 
cena con “menù a tutto pere” che, nella tradizionale ed immancabile Porchetta offerta da Carlo Malaguti, 
erano relegate a contorno a richiesta.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
E’ diventata tradizione che in occasione della Fiera delle Pere il Rotary di Cento assegni il Premio Renazzo 
ad un personaggio che si è distinto nel nostro territorio nei settori: industria, artigianato, commercio ecc. 
Questo 2011 è l’anno di Romano Bonaveri che nel dopo guerra ha iniziato a costruire i primi manichini nel 
proprio garage; poi troppo stretto anche nella fabbrica di 5 mila metri quadri di Cento oggi si è sistemato 
nel nuovissimo stabilimento di Renazzo di 12 mila metri quadri su un’area di 40.000 con tanto di parco e 
laghetto. Oggi Bonaveri, con le linee Bonaveri Artistic Mannequins e Schläppi è azienda leader nel mondo e 

Il premiato 2011 è Romano Bonaveri, qui con il Presidente Ghelfi 

Il “nostro” Presidente di Unindustria Scambio del PHF fra le consorti; da Barbara a Gianna 

http://www.rotarycento.it/
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fornisce le sue creazioni a tutti i nomi della alta moda, ai musei, ai set fotografici e a tutte le più prestigiose 
vetrine da Tokio a Parigi e pure in Cina. Romano orgogliosamente dice di produrre oggi, ogni anno, più di un 
manichino per ogni Centese e ciò è il frutto di aver saputo fondere la capacità manifatturiera con la 
passione nella ricerca idealista del senso della forma. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Passione e dedizione da sempre condivisa con la 
moglie Adele e ben trasmessa ai suoi due figli 
Guido ed Andrea che sono oggi i validissimi 
nuovi manager, e con lui, proprietari della 
Azienda. Ben detto dal nostro presidente Rino 
Ghelfi: Con Romano, questa sera premiamo 
idealmente tutto quell’eroismo imprenditoriale 
che, grazie a Dio, ha contrassegnato lo sviluppo 
e la prosperità della nostra Comunità. 
Romano, in aggiunta, è anche un uomo di 
grande sensibilità, attento alle esigenze degli 
altri, glielo riconoscono i collaboratori, glielo 

riconosce la collettività, glielo riconosce questa sera pubblicamente il Rotary Club di Cento, che, nella targa, 
ha cercato di riassumere i suoi meriti in queste poche e insufficienti parole: 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

… e da numerosi gli ospiti di altri Club 

… dai giovani … Serata sempre frequentatissima … 

A 
Romano Bonaveri 

un’eccellenza italiana nel mondo 
per la maestria nel coniugare stile, 

arte e responsabilità sociale 
alla propria imprenditorialità 

Questa è arte !!! Romano sta creando 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
16 Luglio 2011   -   riunione  n° 3 
Località:    Golf Club Augusto Fava - Cento 
Argomento:  ”Intermeeting con Golf Club di Cento” 

n°  95 
n°  37 
n°  23 
n°  35 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 

 
E’ sempre una piacevole occasione passare una 
serata in interclub al Golf Club Augusto Fava che 
per il Rotary Centese dal luglio 1991 caratterizza 
l’inizio dell’annata rotariana. Serata allietata 
dalla “Cena delle Consorti”, che ogni anno vede 
le Signore, quest’anno capitanate da Gianna 
Ghelfi, amorevolmente impegnate sin dal 
mattino ai bordi del green ad imbandire ed 
infiocchettare tavoli per il miglior colpo d’occhio 
da dare al cibo da loro stesse preparato. 
L’atmosfera, tenuta alta dalla squisita ospitalità 
dei padroni di casa Milvia e Paolo Montanari e 

dalla suggestiva illuminazione del campo di gara, ha gratificato i numerosi presenti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tradizione è diventato pure il passaggio della consegna della pallina d’argento da golf che sin dal primo 
incontro del 1991 il fondatore del Rotary Club e del Golf Club di Cento Augusto Fava ha donato al 
presidente Rotary in carica per conservarla per l’intera annata rotariana. 
Questa pallina era molto cara ad Augusto, in quanto trofeo vinto in un torneo di golf nel 1982. Claudio 
Sabatini, neo Past President , era presente solo virtualmente con la sua e-mail di saluto al presidente Ghelfi 

Il Presidente Rino Ghelfi apre la serata 

Riccardo “sostituisce” Claudio Sabatini nel passaggio della pallina 

… e tanti come sempre i ragazzi Molti gli ospiti presenti 

Riccardo Fava legge la lettera del Past President Claudio Sabatini 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
26 Luglio 2011   -   riunione  n° 4 
Località:    Hotel Centergross - Bentivoglio  (Bo) 
Argomento:  ”Serata d’estate a bordo piscina” 

n°  21 
n°  12 
n°  05 
n°  04 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

e a tutti i presenti,nessuno escluso, avendo 
incaricato giustamente Riccardo Fava di 
sostituirlo nella consegna della pallina a Rino. 
La serata è trascorsa in allegria grazie anche alla 
classica, e quest’anno immensa, lotteria di 
beneficenza che ha assicurato un premio a tutti 
i partecipanti. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
INTERCLUB AREA ESTENSE  
Al ristorante Centergross si è svolta la Riunione Interclub con i club 
dell’Area Estense nella suggestiva serata a bordo piscina, ospiti del Rotary 
Club Giulietta Masina di S. Giorgio di Piano. Si è iniziato con un 
calorosissimo applauso di “Bentornato” al loro primo presidente e socio 
fondatore, il nostro Carlo Malaguti, tornato dal S. Orsola in piena forma 
dopo un importante “tagliando all’impianto di circolazione”.  Erano 
presenti un’ottantina fra soci ed ospiti con i presidenti: Rino Ghelfi R.C. 
Cento, Giovanni Polizzi R.C. Ferrara Est, Giovanni Zigiotti R. C. Codigoro- 
Comacchio- Migliarino, Gabriele Pavani segretario R. C. Copparo, Luca 
Scanavini  vice presidente R. C. Ferrara e Vittorio Capatti assistente Del 
Governatore.  Importante anche la presenza di Giovanni Donati past 

president di R. C. Bologna Nord e presidente in carica del Circolo Bononia, uno dei circoli più prestigiosi di 
Bologna.  Tre nuovi soci sono entrati, in questa serata, nel Rotary Club San Giorgio: Giovanni Corona / 
Delise Francesco / Maimura Giulio. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La proposta del presidente Giuliano Sancini del R. C. di San Giorgio di organizzare dei Services in comune 
con i club dell’Area Estense con il coordinamento dell’assistente del governatore è stata illustrata con un 

I soliti fortunati (… il famoso fattore C) 

Gianna, la Presidentessa 

Serata … caldissima I Presidenti presenti con il Past Governatore Mario Baraldi 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
05 Agosto 2011   -   riunione  n° 5 
Località:    Hotel Belfiore - Ostellato  (Fe) 
Argomento:  ”Festa dell’Estate ” 

n°  09 
n°  06 
n°  03 
n°  - - 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

breve filmato. Durante la cena la cantante Eleonora Mazzotti, finalista a Castrocaro nel 2010, 
accompagnata alla tastiera dal Maestro Ruggero Roncagli, ci ha fatto ascoltare ottimi brani che hanno 
riscaldato la freschissima serata a bordo piscina. 
 
 
 
 
 
 

 
INTERCLUB AREA ESTENSE  
Pieno successo per la “Festa dell’estate” del 
Rotary che si è svolta presso Villa Belfiore di 
Ostellato per iniziativa del Club locale. Al 
meeting sono intervenuti molti soci dei sei Club 
dell’Area Estense: Ferrara, Ferrara Est, Cento, 
Copparo, San Giorgio di Piano e, naturalmente, i 
padroni di casa. Giovanni Zigiotti, Presidente del 
Rotary ospitante, ha ricordato le molte iniziative 
legate alla pubblica utilità svolte dai Club della 
ruota e ha sottolineato il significato del 
tradizionale incontro estivo nato oltre quindici 

anni fa, quando Governatore del Distretto era il nostro e mai dimenticato Franco Zarri. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Non poteva mancare in bel trio che ha ravvivato la serata con ottimi brani musicali. Ai partecipanti è stata 
offerta una bella incisione numerata, raffigurante l’Abbazia di Pomposa, opera dell’Arch. Flavia Bustacchini. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alcuni dei nostri soci 

L’Assistente del Governatore, Vittorio Capatti, con i Presidenti  

Le Presidentesse (ed ex) 

    

I Club di Cento e San Giorgio: sempre piu’ amalgamati Ottime musiche e voce eccezionale 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
25 Agosto 2011   -   riunione  n° 6 
Località:    Stand della Fiera - Jolanda di Savoia 
Argomento:  ” Giornate del riso” 

n°  20 
n°  12 
n°  04 
n°  04 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 
 

 

INTERCLUB AREA ESTENSE  
Che questo interclub con i club dell’Area Estense 
e quello di S. Giorgio di Piano fosse “uno di 
quelli che si ricorderanno” si è visto subito dalla 
speciale accoglienza che il Comune di Jolanda di 
Savoia ha riservato a tutti i Rotariani nel luogo 
dell’ appuntamento, nella piazza del Municipio. 
Ad accoglierci c’era il giovane e grazioso sindaco 
Dottoressa Elisa Trombin con la sua Giunta e con 
l’artistico gonfalone del Comune tenuto dai vigili 
urbani. La perfetta organizzazione del 
Presidente del R.C. di Copparo Terenzio Motta ci 

ha fatto trovare una serie di automezzi navetta della concessionaria Peugeot Estense Motori con i quali ci 
siamo trasferiti prima negli essiccatoi poi nelle risaie della Società Bonifiche Ferraresi sempre accompagnati 
dall’Amministratore Delegato della stessa società, il brillantissimo Dr. Eugenio Bolognesi, che subito ci ha 
dissetati con un ricco rinfresco di benvenuto. Nella campagna Bolognesi ci ha illustrato tutto il ciclo di 
coltivazione del riso e ci ha fatto toccare “con piedi” un’estesa coltivazione prossima alla maturazione;  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
il tutto nell’incantevole cornice di uno spettacolare tramonto dove il sole, nella sterminata pianura, si 
tuffava in mezzo alle pannocchie di Carnaroli (non si chiamano spighe). 
Nel ristorante della 3 giorni Fiera del Riso, aperto il giorno prima solo per il Rotary, il sindaco si è dichiarata 
orgogliosa di poter ufficialmente salutare una platea tanto prestigiosa ed ha illustrato le molte iniziative che 
il Comune di Jolanda sta promuovendo per valorizzare questo territorio dove il riso è il prodotto più 
importante e per questo i buoni rapporti in atto fra il Comune e la Bonifiche Ferraresi sono di fondamentale 
importanza.  L’intervento di Eugenio Bolognesi, oltre alle cifre sui volumi e fatturati del riso in Italia e nel 
mondo ha voluto sottolineare i valori di altissima qualità che ha il riso del Delta del Po dovuti proprio alla 
morfologia del terreno per la forte concentrazione di torba e di sali che apportano al riso una migliore 
gustosità e consistenza di cottura. Per queste peculiarità il dr Bolognesi col suo staff ha portato avanti una 
battaglia a livello di Comunità Europea creando prima il consorzio Riso del delta Po Ferrara Rovigo per 
mirare poi al riconoscimento IGP.   Battaglia condotta per circa dieci anni e finalmente vinta e che sta 

Eugenio Bolognesi in risaia 

Nei bicchieri … solo acqua 

La spettacolare campagna ferrarese  

http://www.rotarycento.it/
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data: 
01 Settembre 2011   -   riunione  n° 7 
Località:    Oratorio Ghisilieri di S.Carlo + Villa Ludergnani a S.Agostino 
Argomento:  ”Visita all’oratorio + ½ cena da Carla” 

n°  62 
n°  36 
n°  24 
n°  02 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

dando i suoi frutti su tutti i mercati.  Molto atteso l’intervento del nostro presidente Rino Ghelfi che con 
l’esperienza di docente universitario del settore ci ha erudito su come il riso sia il più importante dei cereali 
per motivi nutrizionali e territoriali tanto è che nel mondo sono ben settecento milioni per anno le 
tonnellate prodotte. Ampia e dettagliata è stata l’elencazione dei vari riconoscimenti di qualità con i marchi 
IGP-DOP-STG per i quali l’Italia è la prima in Europa con 231 prodotti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ghelfi ha sottolineato l’importanza del marchio IGP per il Riso del Delta del Po, un riso davvero molto 
buono e con grandi potenzialità di mercato nazionale e internazionale. Ha pure rimarcato come la classe 
dirigente del territorio è e sia stata lungimirante ad investire sulla terra e sui suoi prodotti dedicandovi 
tanta passione e tanto attaccamento: le armi sempre vincenti per un futuro proficuo. 
Dopo la cena a tutto riso e vino Burson, 13,5 gradi, ogni socio è stato omaggiato con alcuni pacchi di riso, 
mini terrecotte e speciali confezioni per i ragazzi più piccini tutte offerte dal Comune di Jolanda. 
Anche l’azienda ferrarese Grandi, che lavora e confeziona venticinque mila tonnellate-anno, ha voluto 
donare a tutti una confezione del suo Arborio del Delta. 
Dopo il saluto del rappresentante del governatore Vittorio Capatti e del presidente “in campana” Terenzio 
Motta … tutti a nanna. 
 
 
 
 
 

 
Piacevolissima scoperta la visita guidata 
all’antica Chiesa di San Carlo che negli ultimi 
anni era stata talmente trascurata fino al rischio 
di crollo.  Grazie alla associazione no profit 
Oratorio Ghisilieri fondata da Stefania Agarossi 
e dal papà Giacomo, relatori della serata e 
proprietari della grande tenuta circostante, oggi 
la chiesa ha subito un importante restauro dal 
tetto al nuovo pavimento riscaldato, riportando 
alla luce preziosi affreschi al soffitto e alle 
pareti.  Anche Salvatore Amelio con la sua 
esperienza artistica ha collaborato con 

l’associazione per ottenere i permessi della sovrintendenza e per il buon esito del restauro. Sul sito 

L’intervento di Rino … e del Sindaco di Jolanda Alcuni nostri soci al tavolo, in attesa del famoso Riso 

La nostra relatrice con Carlo Corvini  

http://www.rotarycento.it/
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data: 
07 Settembre 2011   -   riunione  n° 8 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ” Un nodo d’autore … la filosofia di Marinella” 

n°  93 
n°  36 
n°  17 
n°  40 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

dell’Associazione Oratorio Ghisilieri si trova ampia documentazione che non riguarda solo il grande 
recupero.  La costruzione nasce nel XVII° secolo come cappella privata del conte e senatore Francesco 
Ghisilieri (1650-1712), che qui possedeva terreni e residenza, ed è dedicata a San Carlo e Benedetto: da qui 
il nome al paese di San Carlo.  
Questo gioiello Barocco oggi è della Curia, che lo ha avuto in donazione dalla famiglia Ludergnani (gli Avi di 
Marcello) quando diventarono proprietari dei terreni. E’ stata la chiesa parrocchiale di San Carlo fino agli 
anni 90 quando è stata costruita la moderna nuova chiesa. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dopo la coinvolgente relazione di Stefania ci siamo trasferiti a Villa Ludergnani per la cena nel parco in un 
clima ottimale sia per la temperatura sia per la splendida accoglienza di Carla e della sua famiglia. 
Il presidente Rino, molto soddisfatto col martelletto in mano, al termine della serata ha ringraziato “i 
padron di casa” per l’ottima riuscita di questo tradizionale appuntamento. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Sala gremita di rotariani con tanti ospiti di ogni 
età e non poteva essere diversamente vista la 
caratura del relatore Maurizio Marinella, il re 
della cravatta, oltre al passaggio delle consegne 
nel nostro Interact. 
Maurizio Marinella, accompagnato da Amalia e 
Rosa moglie e suocera, ci ha raccontato la storia 
della sua famiglia iniziata nel 1914 dal nonno 
Eugenio poi dal padre Luigi, con il commercio di 
lane e sete importate direttamente da Londra e 
la produzione a Napoli di camice e cravatte.  
Maurizio dirige l’azienda dagli anni ‘80 e da 

subito decide di sconfiggere “la noia di attendere i clienti in negozio” andando lui  stesso a trovarli; 
consapevole della sua professionalità e napoletanissima simpatia. 

Le nostre consorti: sempre presenti  Due chiacchiere dopo le ferie estive  

       

Rino presenta il nostro illustre ospite 

http://www.rotarycento.it/
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E che clienti! Gianni Agnelli, Pietro Barilla sono all’inizio dell’ elenco alfabetico, continuando con i politici, 
da Cossiga, a Napolitano. 
Cossiga è stato il primo Presidente della Repubblica a donare cofanetti di cravatte Marinella ai capi di Stato 
nelle sue visite ufficiali e cosi anche Gorbaciov, Mitterrand, Kohl, Chirac e Kennedy ecc. hanno conosciuto 
ed apprezzato questo prodotto “made in Italy”.  Lo stesso successo ebbe nel giro dello spettacolo con Totò, 
che era considerato l’attore più elegante, Mastroianni e poi il regista Luchino Visconti seguiti dai nomi più 
noti di tutto il mondo. Oggi non esiste nel mondo un nome di prestigio in tutti settori che non possegga una 
collezione di cravatte Marinella. Il piccolo negozio Marinella di Piazza Vittoria a Napoli viene ricordato nei 
racconti di Matilde Serao come una farmacia dove si incontrano i personaggi locali più in vista tipo Sindaco, 
Maresciallo, Parroco ecc. ma oggi nello stesso negozio, specialmente sotto Natale, ci sono lunghe code e 
cosi Maurizio ha affidato al bar accanto di rallegrare l’attesa fornendo alla fila bevande e sfogliatelle; 
chiudendo un occhio se qualche intruso ne approfitta. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Per Maurizio è divertente, e anche per noi, apprendere che oggi Marinella è considerato dai Napoletani il 
terzo personaggio più famoso dopo Maradona, Totò e prima di San Gennaro. 
Maurizio Marinella ci dice che oggi produce 160 cravatte al giorno (… e noi facciamo finta di crederci) che è 
una produzione pari a un quarto della richiesta e questo permette di mantenere un prodotto artigianale di 
alto prestigio ed un prezzo adeguato. 
Oltre a cravatte Marinella vende nei suoi “Corner”di Milano, New York ,Tokio, foulard, profumi, pelletteria, 
ed orologi e Maurizio ci tiene a sottolineare che da poco ha aperto anche un negozio a Londra: l’orgoglio 
più grande di andare a vendere i prodotti Marinella “made in Italy”, là dove il nonno Eugenio ha iniziato con 
i primi acquisti. Maurizio è rotariano di Napoli Est e tante sono le occasioni per promuovere e finanziare 
importanti services nel suo club e distretto; anche in questa serata ha venduto tante cravatte a tutti i 
presenti devolvendo parte del ricavato a favore dei services del nostro Club.  

     

Sala gremita  

… le nostre quote rosa, siamo fra i Club con la % piu’ alta Il Past Gov. Mario Baraldi 

Martina Rumpianesi: nuovo Presidente Interact 

http://www.rotarycento.it/


 
 
 
 
 
 

 
14 

 

Resoconto RIUNIONI  2011 / 2012 
 

ROTARY  CLUB  di  CENTO   

Rotary Club di Cento   -   fondato nel 1957   -   www.rotarycento.it   -   44042 Cento (Ferrara – Italy)   -   Distretto 2070    

data: 
09 Settembre 2011   -   EXTRA RIUNIONI 
Località:    DELTA del PO 
Argomento:  ”Sbiciclata  … Rotariana” 

n°  04 
n°  02 
n°  02 
n° 00 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

Breve ma molto importante la parte di serata dedicata al passaggio delle consegne nel nostro Interact dove 
alla presenza del rappresentante distrettuale Andrea Daidone e del Past Governor Mario Baraldi, Elena 
Cazzola ha ceduto lo scettro a Martina Rumpianesi, nuovo presidente che guiderà il club di questo anno 
rotariano. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nei loro concisi discorsi questi teenager hanno dimostrato enorme disinvoltura e di avere le idee molto 
chiare nel portare avanti i progetti del loro Club. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In chiusura il nostro presidente Rino Ghelfi era, a ragione, molto soddisfatto per questa apprezzata serata, 
che ha portato pure una ventata di ottimismo sul futuro della nostra Italia sia per il “Made in Italy”, sia per 
la determinazione dei nostri giovani. 
 
 
 
 
 
 

INTERCLUB AREA ESTENSE  
Appuntamento sportivo / Agonistico nella seconda Domenica di Settembre. Ogni Club ha mandato i propri 
migliori elementi per potere essere primi sul podio. Prima della gara ogni squadra ha elaborato LA PROPRIA 
TATTICA per potere avere i propri “atleti” nelle primissime posizioni. Si è cominciato quindi con un ritiro 
pre-gara (di 2 giorni) in cui i nostri atleti hanno “digiunato” per non consumare troppe energie (che 
dovevano utilizzare nella gara), la mattina il nostro pool di fisioterapisti e massaggiatori ha iniziato di buon 
ora a massaggiare quelli che sembravano “una volta essere muscoli”. Nelle borracce … forse solo acqua 
fresca ma, non possiamo giurarlo. Al posto degli integratori e barrette varie, abbiamo fornito ai nostri atleti 
“sane fette di PANE & SALAME”. 

omaggio a fine serata per gli ospiti Claudio Gavioli  … tenta/propone lo scambio con Marinella 

L’intervento di Maurizio Marinella Gara di “Nodi” fra Marinella e il Presidente Rino Ghelfi 

http://www.rotarycento.it/
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data:       
15 Settembre 2011   -   riunione  n° 9 
Località:    Sala Chiesa di San Francesco - Ferrara 
Argomento:  ”Aldo Fumagalli: un imprenditore italiano …” 

n°  24 
n°  16 
n°  07 
n°  01 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La tappa è stata interrotta verso l’orario del pranzo, non con il classico punto di rifornimento che siamo 
abituati a vedere lungo le strade del Giro d’Italia (sacchetto al volo senza fermarsi neanche a fare pipì), ma 
con una fermata ENO-GASTRONOMICA alla famosa Locanda del Bosco, pennichella compresa.  
Gli atleti, nel pomeriggio, sulla via del ritorno erano tutti molto accaldati … non si sa se per l’effettiva 
temperatura alta o per il consumo “abnorme” di bevande a … base d’uva (!!!) alla locanda.  
Comunque tutto è bene cio’ che finisce bene. A fine giornata tutti soddisfatti per la bellissima idea con la 
promessa di ripetere l’esperienza appena possibile, magari andando in trasferta sullo STELVIO !!! 
Viste le prestazioni scarse, su suggerimento di Mario Baraldi, si è deciso di NON fare il controllo antidoping. 
 

 
 
 
 
 
 

“Aldo Fumagalli:  Un imprenditore italiano alle prese con la globalizzazione dei mercati” 
 

INTERCLUB AREA ESTENSE Nutrito gruppo dei 6 R.C. Estensi in 
interclub nel refettorio della chiesa di S. Francesco a Ferrara per ascoltare 
l’ing. Aldo Fumagalli amministratore Delegato del gruppo Candy. 
Dopo il saluto del presidente del R.C. Ferrara Eugenio Bolognesi e 
dell’assistente del governatore Vittorio Capatti , la parola è stata data al 
CEO della Candy. E’ Niso Fumagalli, zio di Aldo, che dopo essere stato 
detenuto in Usa come prigioniero di guerra per 8 mesi, al suo rientro in 
Italia, si rende conto delle enormi fatiche che le nostre casalinghe erano 
costrette a sopportare. 

Grande supporto dalle consorti 

A sx (fisico da atleta) a dx (tenuta  da … Direttore Sportivo) 

Foto di gruppo a fine giornata 

Il “sempre presente” Mario Baraldi, ormai uno di noi 

Aldo Fumagalli 

http://www.rotarycento.it/
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Chi ha capelli bianchi non ha certo dimenticato il bucato bollito assieme alla liscivia prodotta dalla cenere 
nel “paiol “ filtrata col “zindrandel” ed il risciacquo della biancheria nelle allora limpide acque del canale o 
nel Reno. Nel 1945/46 i fratelli  Niso, Peppino (papà di Aldo) ed Enzo producono le prime 83 lavatrici Candy 
3 kg che contengono molti brevetti come l’oblò per la carica frontale e le innovative sospensioni che 
evitavano di imbullonare la lavatrice al pavimento come in Usa. 
Continuo ed enorme è stato il successo degli elettrodomestici Candy in Italia e nel mondo, un milione 
prodotti fino al 1967, 50 milioni raggiunti nel 2000 arrivando ai 100 milioni di pezzi nel 2009. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Per restare competitivi anche la Candy ha dovuto affrontare il difficile ed attuale periodo della 
globalizzazione con acquisizioni di molte aziende all’estero. 
L’occupazione è il tormento che preoccupa Aldo Fumagalli. In Italia oggi resta un solo stabilimento di 
produzione Candy a Brugherio di Monza (erano 18) e la tendenza è quella di mantenere nel nostro paese 
solo una fabbrica di ingegneri per la ricerca e sviluppo e l’alta Direzione. 
Tante sono state le domande dei partecipanti alle quali Fumagalli ha risposto cercando di trasmettere 
anche un po’ di ottimismo per in nostro Paese. 
Ottimo e speciale il Catering toscano che ha prodotto e servito la cena. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto di Gruppo 

Cento: sempre presente … … a piu’ tavoli 

Tavolo della Presidenza 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
18 Settembre 2011   -   EXTRA RIUNIONI 
Località:    Venezia 
Argomento:  ”Gita in laguna …” 

n°  10 
n°  05 
n°  05 
n°  - - 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 

 

INTERCLUB AREA ESTENSE  
Partenza di buon’ora, come si addice ai gitanti 
della Domenica. Alle 6,00 già tutti a bordo del 
pullmino da 8 posti noleggiato per l’occasione 
da Carlo Corvini. Grazie al navigatore 
elettronico, il Tom Tom di Carlo (affidabile), e a 
due navigatori umani, Guido e Rino (meno 
affidabili), abbiamo raggiunto Chioggia, dove ci 
siamo uniti agli amici dei Club Estensi per 
l’imbarco sul traghetto a noi riservato. Il tragitto 
da Chioggia a Mazzorbo, prima tappa, è stato 
particolarmente interessante. Costeggiando 

l’isola di Pellestrina, abbiamo infatti potuto “vedere da vicino” la struttura della laguna, comprese le tre 
bocche di porto sulle quali sono attivi i cantieri del Mose. A Mazzorbo, l’isola adiacente a Burano, abbiamo 
quindi potuto gustare un tradizionale menu’ veneziano a base di pesce.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La seconda tappa è stata l’isola di Torcello, con l’interessante visita alla cattedrale di stile romanico, 
dedicata a Santa Maria Assunta. Fondata nel 639 è tra le più antiche costruzioni veneto-bizantine rimaste 
nella laguna. La visita è quindi proseguita al campanile dell’XI secolo a base quadrata e inconfondibile nel 
paesaggio lagunare e alla bellissima Chiesa di Santa Fosca , nei pressi della cattedrale, costruita intorno al 

1100. Ancora in tragehetto. Destinazione la 
piccola isola di San Francesco del Deserto, ricca 
di storia e di spiritualità, che si presenta come 
un ciuffo di verde che emerge dall’acqua. E’ 
abitata dai Frati Minori fin dal 1230 circa. La 
tradizione ritiene che san Francesco vi sia 
passato nel 1220, di ritorno dall’Oriente. 
La gita ha quindi avuto un inatteso cambio di 
programma. Sulla via del ritorno non si è infatti 
fatto tappa a Pellestrina per gustare il famoso 
gelato della “Sandrina”, ma, per motivi tecnici, 

Va a finire che Carlo … torna a casa 

Mancano solo le carte e un bicchiere di vino Il Presidente punta dritto a piazza San Marco 

Immancabile foto ricordo dell’intero Gruppo 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
22 Settembre 2011   -   riunione  n° 10 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ”Assemblea del Club e approvazione bilanci” 

n°  36 
n°  36 
n°  - - 
n°  - - 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

ci siamo diretti all’isola di San Lazzaro degli Armeni, tanto cara al poeta Byron. Ne è valsa la pena: una vera 
“chicca”. La generosa disponibilità dei Padri Mechitaristi Armeni, custodi dell’Isola, ci ha regalato una visita 
al Monastero dei Padri Armeni, circondato da un immenso giardino. Annessa al Monastero sorge 
l’affascinante chiesa di San Lazzaro, di origine gotica, che fu ricostruita nel XIX secolo. 
Da qui siamo ripartiti per Chioggia, da dove, dopo un necessario “spuntino” nel centro della bella cittadina, 
il fidatissimo Carlo e il suo fido Tom Tom ci hanno riportato a casa sazi e soddisfatti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nella serata già programmata per solo soci, per 
approvare il bilancio consuntivo annata 2010-11 
e preventivo 2011-12, è stato aggiunto 
all’ordine del giorno anche la votazione dei soci 
per esprimere il parere sulla proposta trasmessa 
dal Governatore Pagliarani sul frazionamento 
del Distretto 2070 in due distretti Emilia 
Romagna e Toscana.  
I due bilanci sono stati approvati all’unanimità 
con manifestato apprezzamento sia dal past … e si pensa prima di votare 

Il resoconto del Past President Claudio Sabatini 

I soci ascoltano il Presidente 

    

Il Presidente Rino Ghelfi apre la serata 

… si discute 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
29 Settembre 2011   -   riunione  n° 11 
Località:    Sala Franco ZARRI, Palazzo del Governatore - Cento 
Argomento:  ” Le Biotecnologie Vegetali e …” 

n°  70 
n°  30 
n°  08 
n°  32 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

president Claudio Sabatini e tesoriere Annalisa Bregoli che dal presidente Rino Ghelfi e tesoriere Alfredo 
Taddia. Sul distretto 2070 la maggioranza dei soci presenti si è dichiarata contraria al frazionamento in 
quanto non sono stati individuati apprezzabili vantaggi per tale operazione. Oltre a generare altri costi, 
andrebbe ad erodere l’enorme prestigio mondiale del distretto 2070; prestigio conquistato in tanti anni di 
perfetta sinergia fra tutti i Rotary Club di Emilia Romagna Toscana e San Marino. 
In chiusura della serata Rino ha voluto sottolineare il brillante risultato dell’annata di Claudio che con 
Barbara ed il gruppo consorti ha sapientemente gestito le risorse per tanti service di beneficenza locale ed 
internazionale. 
 
 
 
 
 
 
 
“Le Biotecnologie Vegetali e l’Alimentazione Umana nel Terzo Millennio.”  

 

Nella magnifica e per noi suggestiva Sala Zarri del Palazzo del 
Governatore i relatori Michele Stanca dell’Università di Modena e Reggio 
Emilia e Piero Morandini dell’Università di Milano, due noti e apprezzati 
ricercatori nel campo della Genetica, hanno catturato l’attenzione dei 
molti presenti sul tema degli OGM con un linguaggio piacevolmente 
spassoso e comprensibile a tutti. 
Era scritto nella locandina della serata: “La tecnologia dell’ingegneria 
genetica ha risvegliato l’interesse e il dibattito in tutto il mondo sul 
contributo che può dare la scienza nell’affrontare molte delle sfide 
sanitarie ed alimentari che la società nel XXI secolo si trova a 
fronteggiare.” Quello degli organismi geneticamente modificati (OGM) è 
tuttavia un campo nel quale vi sono diffusi fraintendimenti che 

pervadono sia la discussione pubblica, sia le norme amministrative. 
Ciò è inevitabile quando una tecnologia, come l’ingegneria genetica, richiede più di altre un forte senso di 
responsabilità per i risvolti legati alla fede, alla ragione scientifica e all’etica.“ 
Molto abbiamo appreso nella “lezione” di questa serata dove i Docenti hanno insistito rimarcando come le 
modificazioni genetiche dei vegetali siano sin dalle origini della terra un’evoluzione propria della natura 
sulla quale l’uomo ha sempre posto particolare 
attenzione selezionando quelle piante frutto di 
naturali incroci che davano maggior resa e 
sicurezza per la salute. Oggi la scienza arriva a 
integrarsi coi processi naturali facilitando 
l’introduzione nel DNA delle piante quei geni che 
permettono di ottenere prodotti più resistenti ai 
fattori climatici e biologici incrementando 
notevolmente la quantità prodotta e controllando 
sempre più la qualità per la sicurezza alimentare. 
E’ un’evoluzione inevitabile ed è l’unica risposta ai 
bisogni alimentari dell’ umanità sempre crescente 

L’intervento di Michele Stanca 

Vista parziale della sala 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
06 Ottobre 2011   -   riunione  n° 12 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ” Le nuove tecnologie della comunicazione …” 

n°  63 
n°  25 
n°  10 
n°  28 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

dove i terreni coltivabili diminuiscono continuamente. Questa è il messaggio degli scienziati addetti ai lavori 
che lamentano come in Europa ed in Italia, politici, giornalisti ed il mondo mediatico, spesso male informati, 
cavalchino pregiudizi populistici contro gli OGM, solo per interessi di parte con la conseguente insufficienza 
di risorse destinate alla ricerca e allo sviluppo di questo vitale settore. Che la serata, aperta al pubblico, sia 
stata particolarmente interessante lo hanno sottolineato gli intervenuti al dibattito finale e “come il tempo 
sia volato” con l’evidente soddisfazione del presidente Rino manifestata durante i ringraziamenti di 
chiusura. 
 
 
 
 
 
 
 
 
“Le nuove tecnologie della comunicazione, fra opportunità di business, schiavitù e libertà”.  

 

Dobbiamo essere orgogliosi dei ragazzi del 
nostro Rotaract che con il loro presidente 
Roberto Ferioli hanno organizzato una 
interessantissima serata in interclub Rotary - 
Interact, per approfondire le varie 
problematiche di internet e dei social network. 
Paolo Bellavista professore di Sistemi di 
Elaborazione della Informazione, Università di 
Bologna e Stefano Caracciolo professore di 
Psicologia Clinica, Università di Ferrara hanno 
avuto l’abilità di mantenere viva l’attenzione 
non solo dei giovani e giovanissimi  ma anche 

dei Rotariani e dei presenti che non si sono dimenticati che giovani lo sono stati. 
Il grande sviluppo e successo di Internet e dei Social Network, come Facebook che negli ultimi anni sta 
ottenendo incrementi  di utenti e fatturato del 100% per anno, è un fenomeno che coinvolge tutti e 
particolarmente le nuove generazioni che sono cresciute con l’elettronica applicata già sui giochi disponibili 
nella culla e che oggi ne sono totalmente dipendenti.  L’importante che sia e resti una sana dipendenza 
perché internet è  strumento che aiuta moltissimo a migliorare i processi di mutamento sempre più veloci. 
I relatori hanno rimarcato il concetto dell’importanza della privacy facendo presente che tutto quello che 
una persona pubblica sul web diventa una traccia elettronica indelebile che può essere  usata da chiunque. 
E’ noto che molte aziende visitano anche siti tipo Facebook  per vedere il profilo dei candidati alle 
assunzioni e quelli già in forza. E’ pure noto a tutti che esistono adescatori, che giovani non sono, che 
utilizzano gli strumenti di internet per le truffe e/o proprie perversioni psichiche. 
Caloroso è stato pure il dibattito finale con il solito scontro di opinioni fra diverse generazioni sulla eterna 
domanda : dove ci porterà questo mondo? 
In chiusura la risposta l’ha data il nostro presidente Rino: Osservando ed ascoltando giovani come quelli dei 
nostri Rotaract ed Interact si può essere solo ottimisti. 
 
 

Il tavolo della Presidenza 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
13 Ottobre 2011   -   riunione  n° 13 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ” Chirurgia estetica: mito o realtà?” … 

n°  64 
n°  35 
n°  15 
n°  14 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 
 
“Chirurgia estetica: mito o realtà?”. Relatore Prof. Piero Rosati 

 

Meglio essere belli. Essere belli paga. Le donne 
belle guadagnano mediamente il 4%  in più e gli 
uomini belli lo 8%; lo dicono le statistiche.  Cosi 
ha iniziato la sua relazione il prof. Piero Rosati,  
notissimo chirurgo estetico di fama 
internazionale, ferrarese e Rotariano che, 
accompagnato dalla moglie Susi è stato 
graditissimo ospite del R. C. di Cento grazie agli 
amici comuni Nicoletta e Mauro Cremonini. 
Il prof. Rosati ha continuato affermando che 
non esistono i brutti ma i diversamente belli; il 
fascino e l’autostima sono di gran lunga più 

importanti della bellezza sia per il successo sia per la serenità individuale; basta avere una sana cura del 
proprio corpo e dello spirito. La chirurgia plastica è una tecnica sacrosanta per interventi correttivi estetici 
in seguito a malformazioni causate da incidenti di qualsiasi natura ma oggi e stata sdoganata ed è diventata 
una moda spesso usata con eccesso per soddisfare malesseri più psicologici che fisici, ed risultato di tanti 
interventi è opposto a quello atteso dai pazienti. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rosati afferma che nella sua impegnativa professione (opera tutti i giorni) il 55 % degli interventi sono di 
chirurgia secondaria che significa correggere errori fatti da persone senza scrupoli che accettano di 
soddisfare qualsiasi richiesta senza approfondire coi pazienti gli svantaggi ed i reali rischi che affrontano. 
Siamo arrivati al punto dove agenzie di viaggio offrono pacchetti vacanze all’estero compreso intervento di 
chirurgia estetica. 
Moltissimi sono i casi di vera pazzia dove ci sono donne che si fanno segare le costole per ottenere il giro 
vita più stretto (vedi Demi Moore) oppure uomini che si fanno ingrossare i polpacci e i pettorali per 
sembrare più atletici ed anche genitori che offrono alle figlie costosi interventi al seno per festeggiare la 
maggior età dei 18 anni e l’elenco è lunghissimo partendo dai capelli fino al plantare. 
 

Rino presenta il Prof. Rosati 

Tutti i presenti molto … incuriositi da eventuali “gossip” Il tavolo della Presidenza 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
20 Ottobre 2011   -   riunione  n° 14 
Località:    Teatro Borgatti - Cento 
Argomento:  ” Concerto pro Polio Plus” 

n°  86 
n°  26 
n°  13 
n°  47 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Eravamo in tantissimi e naturalmente molti 
sono stati gli interventi al dibattito finale dove  
Rosati ha avuto pronte risposte per tutti, anche 
per il nostro presidente Rino che in chiusura 
della serata, scherzosamente si è offerto per 
una proposta di correzione estetica: La risposta?   
“Con la tua cultura e la tua autostima sei già 
nella categoria dei belli”. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

INTERCLUB AREA ESTENSE  
L’associazione culturale Artecento ha accolto la proposta dei Rotary Clubs dell’Area Estense di aderire alla 
campagna End  Polio Now, per la Giornata Mondiale della Polio, organizzando il  concerto di UBERBRETTEL 
ENSAMBLE al teatro Borgatti di Cento. 
Lo scopo è stato quello di sensibilizzare la nostra popolazione al lodevole impegno di Sconfiggere 
Definitivamente  la Polio con la vaccinazione di tutti i bambini del mondo, impegno che la Rotary 
Foundation sta portando avanti dal 1985 e che è in prossimità del traguardo finale. 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tradizionale omaggio finale 

… si discute sulle tecniche del Prof. Rosati  … e lo si ascolta con molta attenzione 

Platea gremita … c’è chi arriva in ritardo 
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data: 
27 Ottobre 2011   -   riunione  n° 15 
Località:    Pinacoteca e Ristorante Tassi - Bondeno 
Argomento:  ” Conoscere G. Cattabriga, un pittore Bondenese del ‘900” 

n°  65 
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L’orchestra  composta da  Pierpaolo Maurizzi pianoforte, Luigi Mazza violino, Olga Arzilli viola e Yves Savary 
violoncello ha eseguito musiche di W. A. Mozart; il Quartetto in sol minore KV 478 e il Quartetto in mi b 
maggiore KV 493 per pianoforte e archi. Era scontato, visto i nomi di cartello, l’entusiasmo finale dei 
presenti che ha riservato ai protagonisti i meritati interminabili applausi. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Durante l’intervallo musicale il nostro presidente Rino ha ringraziato i numerosi presenti e l’Artecento che 
col patrocinio del Comune di Cento e della Fondazione Teatro Borgatti hanno consentito questo service 
Rotary.  E’ intervenuto anche, il presidente della commissione distrettuale 2070 per la Polio Plus, Andrea 
Sapone che con l’ausilio di brevi filmati ha ben erudito i presenti sui volontari non solo Rotariani che con 
grandi sforzi anche economici, stanno combattendo, per  la  vittoria ormai prossima, per eradicare la Polio 
dalla Terra.  Andrea ha poi invitato i presenti ad onorare  le urne, poste all’uscita, con la propria offerta 
libera, per contribuire  a questa importante opera umanitaria.   
 

 
 
 
 
 

 
Claudio Gavioli ci ha organizzato con maestria una magnifica trasferta 
nella Sua Bondeno (.. prove da Presidente ?). Alla Pinacoteca Civica a 
ricevere i Rotariani con tanto di rinfresco, c’erano il Critico d’Arte Prof. 
Gianni Cerioli, il Dott. Daniele Biancardi, l’assessore allo sviluppo del 
territorio del Comune di Bondeno, Simone Saletti affiancato dalla sua 
assistente Cinzia Bianchini. La pinacoteca civica è intitolata a Galileo 

Cattabriga, 
importante 

pittore figurativo 
di Bondeno 
(1901- 1969) con 
scuola delle 

Accademie di Venezia e di Parigi.  A Parigi nel ‘37 
Cattabriga ha ricevuto dai francesi la medaglia 
d’oro  per una sua mostra personale. Nella 
pinacoteca, Biancardi ci ha raccontato la travagliata 
vita di Cattabriga e Cerioli ci ha illustrato, con 

Gli artisti all’opera Il Presidente Rino Ghelfi con Andrea Sapone 

Claudio … “il Galante” 

Gianni Cerioli alla Pinacoteca 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
03 Novembre 2011   -   riunione  n° 16 
Località:    Chiesa di San Rocco - Cento 
Argomento:  ” S. Messa di Commemorazione dei Rotariani Defunti” 

n°  64 
n°  28 
n°  11 
n°  43 
 

Presenti totali: 
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Ospiti: 

 

profonda competenza e passione, molti dei numerosi quadri esposti. Molto apprezzato il gesto di C. Gavioli 
che all’ingresso del ristorante Tassi, ha accolto le signore donandogli personalmente una  freschissima rosa. 
Dopo l’ottima cena; portate a non finire, il prof. Cerioli ha catturato l’attenzione dei numerosi presenti, con 
un prezioso filmato RAI del 1951 dei luoghi dove a Ferrara gli artisti con Cattabriga si incontravano. Con 
tanto di schermo, Cerioli ha poi completato l’illustrazione di molti dipinti dell’Autore, entrando spesso 
anche nei dettagli, per farci capire meglio la tecnica e lo spirito della pittura di Cattabriga. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Scoccava la mezzanotte mentre il presidente Ghelfi ringraziava le autorità che ci hanno ospitato a Bondeno 
e si complimentava con Claudio Gavioli per il risultato della bella serata.  
 
 
 
 
 
 
 
 
l vecchio orologio a contrappesi della chiesa di S. Rocco, anche quest’anno, scandiva puntuale le ore 19 
quando iniziava la S. Messa per i Rotariani Defunti celebrata da Don Pietro. 
Con il Presidente Rino e con Gianna Ghelfi, molti erano i famigliari e i soci del R.C. di Cento a commemorare 
gli amici che ci hanno lasciato. Sono 75 i rotariani defunti nella storia del R.C. di  Cento iniziata nel 1957 e 
che ha visto, in totale, l’iscrizione di 185 soci. E’ ancora vivo il ricordo di Enrico Lanzoni e di Franco Bignozzi 
che ci hanno lasciato recentemente. 
La chiesa di S. Rocco è praticamente divenuta la chiesa del  nostro club da quando il R.C. di Cento, trainato 
da Giulio Bargellini e l’indimenticabile Luigi Riguzzi, con la consulenza di Alessandro Tassinari, ha portato 
avanti  il grande restauro all’inizio degli anni 80 continuando con la presidenza di Giorgio Garimberti, nel 
2000, con il restauro e la tinteggiatura della facciata. Nello stesso anno,  tramite la sponsorizzazione VM e la 
passione di Corrado, è stato restaurato l’antico orologio a contrappesi: un  pendolo Fontana del 1927 al 
quale è stato aggiunto un motoriduttore ed un po’ di elettronica  per evitare che un addetto debba salire 
ogni giorno ad azionare la manovella per la ricarica. 
Dopo la S. Messa si è riunita la commissione dei Past President e del Pres. Eletto per individuare il 
Presidente ed il consiglio direttivo per l’anno 2013-14 da proporre nella prossima votazione nell’assemblea 
dei soci nel mese di dicembre. 
 
 
 
 

Una vista della sala Il Presidente Ghelfi saluta tutti gli amici 
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data: 
07 Novembre 2011   -   EXTRA RIUNIONI 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ”Festa di San Martino, tombola con castagnata” 

n°  80 
n°  09 
n°  07 
n°  64 
 

Presenti totali: 
soci: 
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Ospiti: 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Splendida idea e organizzazione perfetta dei nostri giovani del Rotaract di Cento in occasione di questo 
periodo autunnale: come tutti gli anni tombola + marroni per San Martino.  

 
La risposta è stata di quelle “importanti”, la sala dell’Hotel Europa era stracolma di persone (dai nonni ai 
nipotini) che si sono divertite passando una serata in allegria, alternando i “fagioli” per coprire i numeri 

I ragazzi del Rotaract 

Tutto esaurito …  … E tutti attenti ai numeri 

Una parte dei tantissimi premi offerti 

Il Presidente Roberto Ferioli 

Cristina  con figlia e nipote 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
10 Novembre 2011   -   riunione  n° 17 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ”Arrigo RISPOLI: il Piano Visione Futura della R. F.” 

n°  29 
n°  21 
n°  03 
n°  05 
 

Presenti totali: 
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Ospiti: 

 

della tombola alle castagne o ai deliziosi dolcetti che ci hanno fatto trovare sulle tavole. Tanti complimenti 
e soprattutto ringraziamenti agli sponsor che hanno offerto i premi per la tombola e la successiva lotteria ( 
… sempre utile) ed a tutti i ragazzi del Rotaract che si sono prodigati per l’impeccabile organizzazione della 
serata. L’intero ricavato della serata è stato devoluto in beneficienza per un service pro “Schelter Box” 
 
 
 
 
 
 
 
Arrigo RISPOLI: il Piano Visione Futura della Rotary Foundation 
Una bella ed interessante lezione di Rotary quella tenuta da Arrigo Rispoli, rotariano di Fiesole e Presidente 
della commissione distrettuale della Rotary Foundation. 
Rispoli ci ha illustrato i risultati ottenuti dalla R.F. nel secondo anno di gestione del piano Visione Futura, un 
progetto pilota che vede attivati 100 distretti Rotary nel mondo dei quali 2 Italiani: il nostro 2070 e il 2080 

di Roma. 
Lo scopo del progetto Visione Futura è anche 
quello di accorciare i tempi che intercorrono fra 
le domande di contribuzione e l’approvazione e 
il finanziamento dei progetti di Service 
presentati dai singoli Club. 
Il modo è quello di alleggerire il lavoro di 
Evanston lasciando ai distretti la fase della 
istruttoria per mandare avanti solo i progetti 
con provata fattibilità. 
I risultati ottenuti (7 mesi invece di 24) sono 
molto soddisfacenti e sono una conferma della 
validità del programma Visione Futura che dopo 
la fase sperimentale verrà sicuramente esteso a 
tutti i distretti del mondo. 

Il Presidente Ghelfi ha sottolineato che anche il nostro club ha toccato con mano l’efficienza del programma 
pilota che con la presidenza di Elena ha ottenuto dalla R.F. il contributo  del 50% per l’acquisto del 
sollevatore per degenti alla casa di riposo Cavalieri e l’anno scorso con Claudio per i lavori al centro anziani 
di S. Agostino. 

Rino e Arrigo 

Vista della sala Claudio Sabatini con Arrigo Rispoli e Vittorio Capatti 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
15 Novembre 2011   -   riunione  n° 18 
Località:    Villa Orsi – Centergross Bologna 
Argomento:  ” Profumi e vini d’Umbria” 

n°  16 
n°  11 
n°  05 
n°  -- 
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Bravissimo Rispoli che con chiarezza e passione ci ha confermato il potenziale e la forza della Rotary 
Foundation che è stata determinante nella eradicazione della Polio nel mondo e che, con i continui 
numerosissimi interventi umanitari in essere, potrebbe anche farci sognare il Nobel per la Pace. 
 
 
 
 
 
 

 
A Villa Orsi, all’interno del Centergross e in una serata con la giusta dose 
di nebbia, abbiamo trascorso un graditissimo interclub con il R.C. Giulietta 
Masina di S. Giorgio di Piano. Un’ottima cena ed ovviamente ottimo vino, 
visto che il relatore era Francesco Zaganelli, direttore Comunicazione e 
Marketing e nipote del fondatore delle prestigiose cantine Lungarotti. 
Si è iniziato, alla presenza del Past Gov. Baraldi, con gli Inni ed Onore alle 
Bandiere, cui è seguita la presentazione del relatore da parte del padron 
di casa Giuliano Sancini che ha sottolineato la grande capacità 
manageriale di Francesco nonostante abbia solo 29 anni. La storia delle 
Cantine inizia nel 1962 a Torgiano di Perugia, un ameno paese nelle 
colline a metà strada fra Assisi e Perugia, dove il nonno di Francesco, 
Giorgio Lungarotti, inizia a produrre in modo artigianale le prime bottiglie 

del bianco Torre di Giano e del rosso Rubesco, vini che da subito sono molto apprezzati dagli intenditori. 

 
Oggi le cantine Lungarotti sono un’ orgoglio del 
Made in Italy con vigneti su 260 ettari di terreno 
di proprietà e 40 in affitto ed una produzione di 
oltre 3 milioni di bottiglie per anno, l’80% delle 
quali esportate. Una curiosità: dato l’anomalo 
caldo di questo estate, per la prima volta la 
vendemmia è stata effettuata anche di notte, 
iniziando a metà agosto per il forte anticipo 
nella maturazione delle uve. 

I presenti ascoltano la relazione Il tavolo della Presidenza 

Alcuni dei nostri soci 

Francesco Zaganelli 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
21 Novembre 2011   -   riunione  n° 19 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ” Visita del Governatore” 
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n°  46 
n°  27 
n°  16 
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L’azienda è stata recentemente premiata dal Presidente Napolitano per il primo impianto in Italia per la 
cogenerazione energetica, costruito in collaborazione con l’Università di Perugia, che sfrutta le biomasse 
generate dalla potatura. 
Ascoltando Francesco si è capito che, oltre che per la mamma Maria Teresa e per la zia Chiara che dirigono 
oggi l’azienda, ha una vera venerazione per la nonna Maria Grazia Marchetti, artista e laureata in Storia 
Dell’Arte a Roma, che, oltre ad integrarsi col nonno nella produzione, ha creato il Museo del Vino e 
dell’Olio, l’Albergo “Le Tre Vaselle” ed infine due Agriturismo, tutti di notevole eleganza e ricchi di molti 
suoi dipinti, molto apprezzati dai numerosi ospiti. Vuoi prenotare? 075 988 0447. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Il Governatore del nostro Distretto 2070, Pier 
Luigi Pagliarani, con la moglie Nadia, ci ha fatto 
la visita ufficiale di Lunedì ed è stato accolto con 
molto entusiasmo da tutto il Club; eravamo in 
90. Nel primo pomeriggio ci sono stati gli 
incontri col Presidente Rino Ghelfi ed il Consiglio 
Direttivo seguiti dall’incontro dei Presidenti 
delle varie commissioni delle vie d’azione e degli 
ultimi nuovi soci. Prima della conviviale il 
Governatore ha voluto incontrare anche i 
Presidenti del Rotaract Roberto Ferioli e 
dell’Interact Martina Rumpianesi. 

Mentre il Governatore era impegnato con i dirigenti del club, Gianna Ghelfi  con l’aiuto di Cristina Gilli, 
Cristina Lazzarini, Paola Gallerani, Donatella D’Angelo, Barbara Sabatini,Viorica Fortini, Roberto Pozzoli 
accompagnava Nadia  e Fiorella in visita alla Pinacoteca. 
La conviviale è iniziata con l’Onore alla Bandiere ed i saluti di benvenuto di Rino a tutti gli ospiti. Era 
presente anche il rappresentante del governatore per l’area estense Vittorio Capatti e signora Fiorella. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto strappata “fuori onda” 

L’ingresso di Massimo Bonori nel nostro Club Massimo e Stefania 

http://www.rotarycento.it/
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Dopo la veloce ed ottima cena, Pagliarani nel suo discorso, si è complimentato col R. C. di Cento per la 
grande efficienza che mette in tutte le iniziative di Service e di come investe sui propri giovani Rotaract ed 
Interact. 
Ci ha informati che il risultato del referendum sulla divisione del distretto 2070 (Cento è contrario) ha visto 
78 club favorevoli e 23 contrari. 
Pagliarani ha detto di essere piacevolmente affaticato e di aver compreso molto bene cosa significhi un 
distretto troppo grande con oltre 100 club. 
Lui è particolarmente impegnato per incrementare l’effettivo, che è una strada per aumentare le risorse e 
per poter mantenere alto il grande prestigio che il Rotary ha conquistato a livello mondiale nelle operazioni 
umanitarie e nello interscambio di giovani. Il numero di rotariani nel mondo è stabile da 5 anni a 1.250.000, 
con un incremento dell’età media. 
 

Alcuni dei soci storici 

Interact: presenti 

Il discorso del nostro Presidente Rino Ghelfi 

Spazio a Roberto Ferioli, Presidente Rotaract  

soci “ingessati”alla gamba: presenti anche loro 

Rotaract: presenti 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
26 Novembre 2011   -   EXTRA RIUNIONI 
Località:    Supermercato Famila - Cento 
Argomento:  ”Colletta Alimentare 2011” 
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n°  12 
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Lui giustamente dice che una operazione di inserimento di nuove forze giovanili e femminili avrà doppio 
beneficio perché si creerà una enorme sinergia fra la matura saggezza e la giovane velocità di azione. 
Al termine della serata, dopo lo scambio degli omaggi ricordo, Rino giustamente soddisfatto, ha congedato 
tutti con un deciso colpo di campana. 
 
 
 
 
 
 
 

Anche il 2011, come del resto tutti gli ultimi anni, 
l’ultimo Sabato di Novembre per il nostro Club è un 
appuntamento molto importante e sentito. 
L’appuntamento fissato è presso il Supermercato 
Famila di Cento dove, assieme  ad altri volontari, i 
nostri soci, le consorti ed i ragazzi di Rotaract e 

Omaggio floreale alla signora Nadia 

Il Governatore visibilmente compiaciuto per l’omaggio ricevuto Il Governatore consegna un prezioso omaggio a Rino 

Chiusura della serata con suono della campana 

I ragazzi sempre presenti … 
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data: 
01 Dicembre 2011   -   riunione  n° 20 
Località:    Hotel White Palace - Cento 
Argomento:  ” I preziosi tartufi della pianura ferrarese” 
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n°  13 
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Interact, danno il loro contributo in occasione della Giornata Nazionale della Colletta alimentare. 

 
 
 
 
 
 

 
Nella sala del Ristorante Pizza Leggera si respirava solo aria tartufata; 
atmosfera ideale e magica per ascoltare il dott. Alessandra Zambonelli 
della Università di Bologna, presidente della Unione Micologica Italiana, 
che ci ha fatto una vera lezione sul tartufo, dal Bianco Pregiato allo 
Scorzone, con tanto di campionature dal vivo che tutti hanno potuto 
toccare ed annusare. 
Abbiamo anche appreso che finalmente il tartufo viene coltivato, più 
facilmente per le qualità meno pregiate,  e che in realtà vengono 
coltivate piante le cui radici sono state infettate da spore di tartufo  che 
per ciò, nei terreni e nelle zone climatiche più idonee, sono predisposte a 
produrre tartufo. 
Alessandra pur di giovane età è stata fra i primi ricercatori a 
sperimentare, nella Facoltà di Agraria della Uni - Bo, questa affascinante 
coltivazione ed oggi assiste imprenditori agricoli che si sono convertiti al 

tartufo; ha pure pubblicato sulla materia molti documenti scientifici e libri venduti in molte parti del 
mondo. E’ perdutamente innamorata del suo lavoro che gli da enormi soddisfazioni “anche al palato”. 

… anche i ragazzi di una volta … … anche i ragazzi di una volta … 

… anche i ragazzi di una volta … … anche i ragazzi di una volta … 

Alessandra Zambonelli 
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Anche il nostro palato ha goduto della ottima cena a tutto tartufo Bianco Pregiato! 

L’altro relatore, il giovanissimo dott. Riccardo 
Baroni studioso del Bosco della Panfilia, ci ha 
raccontato storia e vita di questo territorio che 
per molti lustri è stato fonte di sostentamento 
per le popolazioni limitrofe con il suo legname e 
la grande produzione di tartufo pregiato. 
Riccardo ha lanciato un grido di allarme per il 
Bosco della Panfilia che oggi si trova in stato di 
manutenzione molto trascurata con la 
conseguenza che varie infestazioni  con tante 
edere, causano crolli di molte piante che poi 
vengono lasciate marcire a terra fra troppe 
sterpaglie e si chiudono così molti sentieri di 

accesso. In queste condizioni anche la produzione di tartufo diminuisce sempre più col passare del tempo. 
Questo allarme è stato confermato e lamentato anche nelle parole dei delegati di Sant’ Agostino; Salvatore 
Salvi dell’Associazione Tartufini, Fabio Piccinini Associazione Amici del Territorio e da Giorgio Squarzola che 
organizza la famosa Sagra del Tartufo. 
Il nostro Presidente Rino Ghelfi in fase di chiusura della interessantissima serata, ha promesso che il Rotary 
si farà carico di queste  problematiche intervenendo nelle sedi più opportune. 
 
 
 
 

… e passa “la palla” all’esperta Il Presidente Rino Ghelfi apre la serata … 

L’occhio sempre attento del nostro Prefetto Per l’occasione, … grossi esperti “internazionali” 

Il tavolo presidenziale 
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data: 
06 Dicembre 2011   -   riunione  n° 21 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ” Assemblea del Club: elezione Direttivo 2013 / 14” 

n°  18 
n°  18 
n°  -- 
n°  -- 
 

Presenti totali: 
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Nei tempi e nei modi previsti dal regolamento si sono svolte le elezioni del consiglio direttivo del 
nostro club per l’annata 2013 / 2014 col seguente risultato: 
 

 Presidente                  Gavioli Claudio 
 Vice Presidenti          Garimberti Giorgio 
 Vice Presidenti  Rino Ghelfi 
 Segretario                  Montanari Michele 
 Tesoriere                    Cremonini Alessio 
 Prefetto                      Mandini Patrizia 
 Consigliere                 Amelio Salvatore  
 Consigliere   Bergonzini Luca  
 Consigliere   Sabatini Claudio  
 Consigliere   Vicenzi Roberto 

 

Rino Ghelfi a nome di tutto il club si è 
complimentato per la scelta dell’Ottima 
Squadra sicuro che la comprovata capacità 
di Gavioli è garanzia a mantenere alto il 
prestigio del Rotary. Nel corso della serata 
Rino ha trattato diversi argomenti rotariani 
con particolare riguardo su nuove proposte 
di service e l’attenzione di responsabilità 
verso i nostri giovani del Rotaract e Interact 
come suggerito nella ultima visita del 
Governatore Pier Luigi Pagliarani. 
Come lui stesso ha precisato nel primo 

discorso a fine votazione “essendo io non Centese ma di Bondeno, ho voluto avere una squadra 
piu’ ampia del normale, per avere sotto controllo la situazione in ogni momento. Confido quindi 
nell’aiuto di tutti per fare del mio meglio”. Non ci sono dubbi su quanto farà il nostro Claudio 
Gavioli, valido lui e valida la squadra che ha scelto. 

Il brindisi di congratulazioni al neo eletto Claudio Gavioli con la “Lista” del suo Consiglio Direttivo 

I 3 Presidenti, soddisfatti della serata 

http://www.rotarycento.it/
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data: 
16 Dicembre 2011   -   riunione  n° 22 
Località:    Hotel Europa - Cento 
Argomento:  ” L’Agricoltura, dalle origini ai giorni futuri” 

n°  28 
n°  18 
n°  05 
n°  05 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 

 
Era scontato che il Prof. Vittorio Gallerani, che è 
anche il Vice Presidente del nostro club, 
onorasse in questa serata le aspettative dei 
molti privilegiati presenti per sentire alcuni 
passaggi della Sua Lectio Magistralis tenuta 
nell’Ateneo bolognese il 15 maggio u.s. 
Si inizia col Presidente Rino Ghelfi che, dopo 
aver presentato gli ospiti Dott. Carlo Alberto 
Roncarati, Prof. Umberto Magagnoli e Signora 
Marisa, Dott. Sandra Melloni e  Dott. Umberto 
Alberghini, ha letto non il curriculum, ma un 
simpatico e spietato giudizio di colleghi ed 
allievi su Vittorio, che per tutti è stato e sarà 
sempre “Il Prof. Di Estimo”. Questo anche per 

via del suo libro pubblicato recentemente, diventato strumento indispensabile per gli studenti della Facoltà 
di Agraria. 
Vittorio ha cominciato presentando il calendario di Sagan, che rapporta il periodo di 365 giorni al tempo 
intercorso dal big bang ad oggi e dove 1 secondo corrisponde a circa 400 anni, mettendo in chiara evidenza 
come il vero progresso della umanità in tutti i settori, agricoltura compresa, sia stato fatto negli ultimi e 
principalmente nell’ultimo secondo del 31 dicembre. 
Ha analizzato 150 anni di storia del Malaffitto, territorio della Partecipanza, dove spera che interventi mirati 
alla conservazione delle tradizioni culturali e del patrimonio immobiliare mantengano vitale questo 
territorio. 
Vittorio è fermamente convinto che anche l’ingegneria genetica sarà uno degli strumenti che permetterà di 
sfruttare al meglio le grandi risorse che il buon Dio ci ha dato per sfamare in futuro l’umanità. La cultura e la 

ricerca creano i frutti del progresso; l’ignoranza 
e i preconcetti creano paralisi e contestazione 
che sono il più grande pericolo.  
Ancora tutti concentrati quando sul finire della 
serata ha richiamato il KBBE l’acronimo di uno 
schema di studio della Commissione Europea 
che racchiude in se gli sviluppi della Knowledge 
Based Bio Economy con l’obiettivo di 
salvaguardare: AMBIENTE clima e paesaggio, 
SICUREZZA alimentare, ENERGIE e materie 
prime, COMPETITIVITA’. 
Ma il massimo del suo noto ottimismo lo ha 
trasmesso quando di fronte ad una amena foto 
di paesaggio, ha affermato che gli piace pensare 
che il Paradiso Terrestre forse non è mai esistito 

ma sarà il premio del buon Dio per l’Uomo, che l’avrà costruito. 
Tantissimi applausi, tante domande, stupenda serata: Vittorio ha riconfermato di essere anche il nostro 
PROF. 
Prima del suon di campana Rino gli ha fatto dono di un oggetto che Vittorio ha molto gradito: un vecchio e 
raro libro del Prof. Arrigo Serpieri, Maestro di molti economisti agrari. 
 

Il nostro prof. 

La Lectio Magistralis di Vittorio 

http://www.rotarycento.it/
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Argomento:  ” Festa degli Auguri” 

n° 203 
n°   60 
n°   45 
n°   98 
 

Presenti totali: 
soci: 

consorti: 
Ospiti: 

 

 
 
 
 

 
Volti sorridenti e all'uscita tutti soddisfatti della 
magnifica serata trascorsa in festosa atmosfera 
Natalizia con una partecipazione da record. Da 
mettere in crisi un segretario, ma non il nostro 
Guido. Colpo d'occhio sublime dava la sala 
sapientemente adornata dal gruppo consorti 
capitanato da Gianna Ghelfi e dal prefetto 
Marinella. Qualunque spazio era impegnato se 
non da luci, da fiori e premi della lotteria di 
beneficenza.  
Ogni generazione era rappresentata; dalla più 
giovane, Emma, 5 anni, dal Belgio custodita dai 
nonni Gianna e Dino Ghisellini, alla dinamica ed 
orgogliosa novantenne Emma, che custodiva il 

figlio Patrizio Piccinini. Due Emma; che fortunata coincidenza! Si è iniziato con gli inni, gli onori alle 
bandiere ed il saluto di benvenuto del nostro presidente Rino Ghelfi ai Presidenti dei Club dell'area Estense 
capitanati da Vittorio Capatti Assistente del Governatore, ai Presidenti dei Lions Club di Cento e di Pieve di 
Cento, alla Presidente della Fondazione Caricento e al Presidente del Golf Club di Cento. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anche la Guardia di Finanza di Cento era presente col suo Comandante, mentre il Sindaco e il Comandante 
dei Carabinieri di Cento hanno fatto giungere un messaggio di partecipazione in quanto impossibilitati a 
partecipare per motivi di servizio.   

Martina Rumpianesi presenti Mattia, nuovo ingresso Interact L’Assistente del Governatore e il Presidente 

Giacomo entra nel Rotaract  Saveria entra nel Rotaract  

Quest’anno con il bianco si è creato uno scenario magico 

http://www.rotarycento.it/
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Rino ha dato una breve ma chiara e sentita lezione di Rotary, illustrando i principi del credo rotariano 
riassunto in: Cultura, Lavoro, Solidarietà, Onestà, Pace e Amicizia.  
Interact, col suo presidente Martina, ha accolto il nuovo socio Mattia. 
Rotaract, col suo presidente Roberto, ha presentato i nuovi soci Saveria e Giacomo. 
E’ stata vera gioia ascoltare i curriculum di questi giovanissimi ragazzi che stanno aprendosi alla vita. 
Altro momento importante è stato l’ingresso di due nuovi giovani Soci nel nostro Club. Si tratta di Nicola 
Nannini, di anni 39, presentato da Annalisa e di Marco Amelio, di anni 41, presentato da Raffaella. 
A tutti Rino ha dato il benvenuto seguito da calorosi applausi di tutti i presenti. 
E’ quindi seguita la tradizionale lotteria, col fine di raccogliere fondi da sommare a quelli offerti dal 
comitato Consorti per cercare di allietare la festa santa del Natale a chi è nel bisogno sul nostro territorio. 
Molto apprezzati gli omaggi alle signore; un prezioso giardinetto da viaggio da parte del nostro Club ed una 
decorazione natalizia da parte dei Clubs Giovani. 
 
 

Annalisa Bregoli presenta Nicola Nannini Raffaella Cavicchi presenta Marco Amelio 

Nicola con Barbara Marco con la figlia Anna 

Ecco  … finalmente la Lotteria Vittorio e Rino consegnano a Claudio Sabatini il suo 3° PHF 

http://www.rotarycento.it/
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Prima del SUON DI CAMPANA si è brindato: si è brindato per lo scambio degli Auguri, ma si è brindato 
anche per festeggiare il 3° Paul Harris col quale Rino ha premiato Claudio Sabatini per la sua dedizione al 
Rotary, che tutti possono apprezzare anche dalla prestigiosa finestra www.rotarycento.it 

Mentre i soliti … fortunati, li ricevono I … “valletti” consegnano i premi della lotteria 

Il Presidente passa fra i tavoli per un “controllo” Le nostre “vallette” sempre disponibili 

Saluto, a fine serata,  fra … Presidenti Un grazie a Gianna e Marinella, sempre attente a ogni dettaglio 

http://www.rotarycento.it/
http://www.rotarycento.it/

